
Gruppo Consiliare “Insieme per il Paese” 

 
      Annone Veneto, 19.01.2010 
 
  
 
     Al Sig. Sindaco del Comune di 

                                                                                               ANNONE VENETO 
 
       
 
Oggetto:  Interrogazione con richiesta di risposta orale 
 
 
I sottoscritti consiglieri comunali 

Andrea De Carlo, Paolo Ruzzene, Gabriella Zecchinel 

 

PREMESSO 

Che il Comune di Annone Veneto ha svolto, da sempre, un’azione determinante nella 
politica della gestione dell’acqua; non è infatti casuale che il primo Presidente del 
Consorzio Acquedotto “Basso Livenza” sia stato un annonese (il Sindaco Prof. Carlo 
Bittolo) e che la sede del Consorzio sia ubicata nel territorio del nostro Comune, 
 

CONSIDERATE 

Le iniziative condotte dai nostri Amministratori, che hanno portato alla costituzione 
dell’A.T.O. interregionale per tutelare un patrimonio tecnico-storico indiscutibile e alla 
condivisione dei Patti Parasociali quale premessa per una gestione equa e trasparente 
della risorsa, 

 

VALUTATE 

Le ultime vicende relative alle nomine dei membri del C.d.A. dell’A.T.O., che hanno visto 
trattare in modo poco dignitoso il nostro Sindaco e il nostro Comune, 

 

INTERROGANO 

Il Signor Sindaco affinché, nel prossimo Consiglio Comunale, fornisca notizie ed 
informazioni in merito alle motivazioni che hanno portato prima alla nomina e 
successivamente alle sue dimissioni dal C.d.A. dell’Ambito. 

             Con i più distinti saluti 
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f.to i consiglieri comunali 
 
 
 
Andrea De Carlo              _________________________________       
 
 
 
Ruzzene Paolo                _________________________________ 
 
 
 
Gabriella Zecchinel Liut   _________________________________ 
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